

Jeudi 27 octobre 2016

Alteca double ses effectifs à Paris

Par WS | 27/10/2016 | 09:40

Depuis une vingtaine d'années, Alteca intervient dans la transformation digitale des secteurs de la banque et de la distribution. Au fil du temps, l'ESN lyonnaise s'est dotée d'un réseau de sept agences sur le territoire tricolore. Familière de la croissance externe, elle souhaitait depuis plusieurs mois renforcer son implantation parisienne avec une acquisition ciblée. Elle a finalement jeté son dévolu sur Comis, un spécialiste de l'assistance technique et de la TMA/TRA (maintenance) créé en 1987. Alteca reprend en cash l'intégralité du capital qui était toujours aux mains du fondateur Pierre Djian et de sa famille, ainsi que d'un manager minoritaire. Par là-même, Alteca s'adjoint ainsi un périmètre de 8 M€ de chiffre d'affaires 2015, animé par une petite centaine de collaborateurs qui lui permettent de doubler ses effectifs à Paris. L'an passé, elle a totalisé plus de 40 M€ de chiffre d'affaires, avec quelques 600 collaborateurs à son bord.

Conseils acquéreur : financier : AP Management (Pierre-Yves Dargaud, Sébastien Dray, Christophe Réan) ; juridique : Colbert Avocats (Denis Simon) ; **due diligence financière :** RSM France (Pierre-Michel Monneret) • **Conseil juridique cédant :** Fidal (Olivier Ferrari, Florence Olivier)

[PLUS DE DÉTAILS SUR CE DEAL](#)

Capital Finance © 2016